

Se recupera la industria automotriz

TANTO LA PRODUCCION COMO LAS VENTAS EN PRACTICAMENTE TODOS los renglones de la industria automotriz han reportado una notable mejora durante el periodo enero-julio del presente año respecto a igual periodo de 1983, si bien se encuentran aún rezagados en relación con años anteriores.

En lo que se refiere a producción, la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz, AC (AMIA) da cuenta en su boletín de agosto de 1984, de que la producción total de la industria alcanzó un incremento de 11.7% en la cantidad de unidades terminadas durante enero-julio de 1984 (se produjeron 201,902 unidades) respecto al periodo similar de 1983.

En el terreno de las ventas el incremento asciende a 7.9% —algo menor que el registrado en la producción— al realizarse 178,594 transacciones comerciales durante enero-julio del presente año, contra 165,551 de igual lapso en 1983.

*Resumen de la producción de vehículos por segmentos
Enero-Julio 1983-1984.*

	<i>Enero-Julio 1983-1984</i>		<i>Variación (%)</i>
Automóviles	130,095	139,316	7.1
Camiones	49,989	61,419	22.9
Tractocamiones	313	776	147.9
Autobuses Integrales	279	391	40.1
Total	180,676	201,902	11.7

*Resumen de la venta de vehículos por segmentos.
Enero-Julio 1983-1984.*

	<i>Enero-Julio 1983 1984</i>		<i>Variación (%)</i>
Automóviles	117,010	119,040	1.7
Camiones	48,196	58,676	21.7
Tractocamiones	183	505	176.0
Autobuses Integrales	162	373	130.0
Total	165,551	178,594	7.9

En lo que se refiere a la venta de automóviles por categorías, es de notarse el descenso de la venta de autos populares, —8.8%, en tanto que las transacciones de automóviles compactos registraron un importante aumento de 37.5%, siempre comparando los resultados globales de enero-julio de 1984 respecto a similar periodo del año pasado. Por otra parte, las ventas de automóviles de lujo registraron un pequeño incremento de 1.1%, mientras que los deportivos reportan un descenso de —2.5%.

*Resumen de la venta de automóviles por categorías
Enero-Julio 1983-1984*

	<i>1983</i>	<i>1984</i>	<i>(%)</i>
Populares	78,116	71,222	—8.8
Compactos	23,887	32,836	37.5
De Lujo	9,793	9,897	1.1
Deportivos	5,214	5,085	—2.5
Total	117,010	119,040	1.7

La exportación de unidades terminadas realizadas por la industria registró un incremento de 50.2% en el mismo periodo, al pasar de 12 mil 61 unidades el año pasado, a 18 mil 110 unidades en 1984.

El comportamiento de las ventas en la industria automotriz refleja los importantes cambios que están ocurriendo en la estructura del mercado interno y en la nueva inserción a la economía internacional. (MZ).